

Más de 300 quejas contra servicio de Electricaribe en Montería

Ya suman 372 las quejas presentadas por los usuarios.



Colprensa/Archivo

#Montería

#Córdoba

#Centrales hidroeléctricas

#Energía hidráulica

#Instalaciones energéticas

+



0



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Caracol Radio | 27/06/2016

Con preocupación sigue viendo el personero de Montería, Jorge Galofre, el funcionamiento de la **empresa Electricaribe** en la capital cordobesa donde entre Marzo y Junio ya suman 372 las quejas presentadas por los usuarios.

Discriminando las quejas estas quedarían de la siguiente manera:

77 asesorías, 161 quejas, 20 tutelas, 4 incidentes de desacato, 90 recursos y 19 procesos administrativos. Todas estas han sido las instancias a las que han acudido los usuarios solo en la ciudad de **Montería** y en donde el organismo de control ha brindado acompañamiento.

Estas cifras al igual que un reporte del departamento fueron entregados a la **Superintendencia de Servicios Públicos**, en una reunión donde participó el gobernador de Córdoba Edwin Besalle y el alcalde Marcos Pineda.